



Echange Loudun/Beilngries 2023

publié le 27/04/2023

Descriptif :

Il y a 12 ans naissait l'échange entre le Gymnasium de Beilngries et les établissements scolaires (collège et lycée) de Loudun. Depuis, une trentaine d'élèves ont la chance d'y participer chaque année.

Retrouvez ici tous les éléments de l'échange 2023.

Il y a 12 ans naissait l'échange entre le Gymnasium de Beilngries et les établissements scolaires (collège et lycée) de Loudun. Depuis, une trentaine d'élèves ont la chance d'y participer chaque année.

C'est une belle opportunité d'ouverture internationale pour les élèves du Loudunais !

Pour en savoir plus, consultez le site internet dédié :

<https://sites.google.com/lycee-guychauvet.fr/echange-loudun-beilngries-2023/accueil?authuser=0>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.